
No.680

LIONS
KURAYOSHI

■国際協会モットー	 We	Serve
■地区ACT.スローガン
地域と共に『WE　SERVE』

■地区ガバナー・スローガン
チャレンジ!!	新たな時代に輝け!!

■地区ガバナー・キーワード
『良知』	『敢為』	『知行合一』

■会長スローガン
心豊かに	明るい笑顔でウィーサーブ

6
2021

倉吉ライオンズクラブ
336-B 7R-2Z

１年間　お世話になりました
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この１年を振り返って
一年間お世話に
なりました

第62代会長
Ｌ 齋 藤 周 作

　１年間皆様には大変お世話になりました。今
年度は「心豊かに明るい笑顔でウィーサーブ」
のスローガンで１年間活動させていただきまし
た。昨年からの引き続きのコロナ禍でスタート
したのですが、さっそく８月第１例会、第２例
会ともに中止、またガバナー公式訪問も中止な
どそのような中ではありましたが、上半期の事
業では、「法華寺畑遺跡奉仕作業」「ふるさと再
発見お散歩ウォーク」また今年は「倉吉ライオ
ンズクラブ認証60周年記念事業」で打吹公園に
神代曙桜を４本植樹させていただきました。今
回の記念事業で、歴代会長をはじめとし会員全
員の日々の努力とご尽力の賜物で繋いでこられ
た60年であったことを強く感じました。さらに
これから今後も地域に根ざした奉仕作業を続け
ていくことの決意を深めることができたと思い
ます。
　下半期の事業では、鳥取県内また中部地区で
もコロナ陽性者が増えている状況であったため
に、少年少女バドミントン教室またエキスカー
ションなどすべて中止せざる得なかったことは
不本意で大変残念に思っております。次年度
は、コロナが終息しすべての事業ができること
を願うばかりです。
　最後になりますが、ライオンズクラブに関
わって下さったすべての皆様に心より御礼申し
上げるとともに、このような機会を下さった会
員皆様に感謝申し上げます。
　本当に１年間ご協力いただきましてありがと
うございました!!

一年間　大変
お世話になりました

幹　事
Ｌ 森 　 耕 生

　一年間、幹事を務めさせていただきました。
　コロナに始まりコロナに終わる、まさに非日
常の連続で、コロナの終息を待つことなく任期
を終えることになりました。数々のイベントの
中止、短縮形式での例会開催など、各委員会の
方々、事務局には大変な気苦労があったかと思
います。
　この場をお借りして、お世話になった方々に
深くお礼申し上げます。
　一年間、誠にありがとうございました。

会計あいさつ

会　計
Ｌ 山本賢一郎

　一年間ありがとうございました。
　今年度、会計をさせて頂き、その間、皆様の
多大なご協力頂き、無事に役目を終えることが
出来ました。ありがとうございました。
　任期中はコロナ対策に終始する異例の年でし
た。行事の度に開催中止か、開催する場合は感
染対策をどうするかなど、その時々の県内感染
状況などを考慮して、頭を悩ませていた印象が
あります。その状況の中でも齋藤会長のリー
ダーシップのもと、安全を最優先し、出来る限
りの行事や交流が出来たのではないかと思いま
す。一年間ありがとうございました。

7R-2Z  ４クラブ合同献血奉仕アクティビティ
2021年５月30日㈰　倉吉未来中心

４クラブ合同献血
奉仕作業のご報告

Ｌ 山 田 友 博

　５月30日㈰に表題の件で作業に参加させてい
ただきました。
　午前は照下ＺＣ・Ｌ井手添・Ｌ戸㟢、午後は
Ｌ清水と山田です。事務局會見さんには終日お
世話していただきました。クラブの旗と献血の
プラカードを持ち、他のクラブ様と手分けして
呼びかけを行いました。
　午前メンバーは広場で開催されていたフリー
マーケットを中心に回られました。午後メン
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心豊かに 明るい笑顔でウィーサーブ

バーは献血バスの近くに立っていましたが、人
通りはあまり無く、声掛けよりもバスから出て
来られた方へのお礼の方が多かったです。休憩
時間には梨のソフトクリームをいただきまし
た。受付者数は56人、うち献血できた方は45人
でした（すべて400ml）。

　当クラブの献血者はＬ深田（わざわざお越し
いただきました）・Ｌ井手添・Ｌ戸崎です。感
謝申し上げます。
　最後に、この奉仕作業が今期最後の事業委員
会行事となりました。多くのご協力ありがとう
ございました。

LIONS CALENDAR（７月行事予定）

ライオンズカレンダー
７月２日㈮　会計監査
　　　　　　12：00～　倉吉未来中心
　　６日㈫　７月臨時理事会
　　　　　　12：00～　倉吉未来中心
　　14日㈬　７月第１例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉
　　14日㈬　７月定例理事会
　　　　　　13：20～　ホテルセントパレス倉吉
　　28日㈬　７月第２例会
　　　　　　12：15～　ホテルセントパレス倉吉

ドネーション

ありがとうございました
Ｌ多田　・５月23日、誕生日でした。昔の生

徒から花束が４つ届きました。母が
102歳で長寿をまっとうしました。

Ｌ齋藤　・まる10年乗ったプリウスをまたプリ
ウスへ乗りかえました。ちなみに、
27万キロ走りました。

事 務 局 だ よ り事 務 局 だ よ り

Ｌ深田　・献血をしました。
Ｌ加藤康・昨日、ゴルフ同好会の親睦コンペが

あり、優勝させて頂きました。
Ｌ山本庄・ドネーションが少ないとの話を受け

て…。
Ｌ本田　・私の妹が５月中頃に第一子を産みま

した。男の子で、名前は宗玄（ソウ
ゲン）です。妹そっくりでビックリ
しました。たくましく育ってほしい
と思います。

Ｌ山下正・明日、コロナワクチンの２回目を射
ちます。これで一安心。まだの人は
積極的に接種をして、元の生活に戻
れるよう頑張りましょう。

MEMORIAL DAY

おめでとうございます
６月誕生記念
Ｌ秋藤宏之　６月19日� Ｌ照下耕治　６月13日
６月結婚記念
Ｌ井手添�誠��６月18日� Ｌ森　耕生　６月４日
Ｌ本田亮陛　６月10日� Ｌ杉本友子　６月８日
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私の好きなFormula 1
Ｌ 山 田 友 博

　写真はＦ１が好きになったきっかけのマシン
で、日本人で初めてフル参戦した中嶋悟が乗っ
ていたロータス・ホンダです。
　Ｆ１を観だした1980年代はタバコ関連のス
ポンサーが大丈夫で（現在は禁止）、ご覧の通
りのキャメルカラーです。チームメイトはＡ・
セナでした。
　 当 時 は １ 基 数 千 万 円 す る1,500㏄ タ ー ボ
1,300馬力のエンジンを予選のためだけに使用
して決勝は別エンジンという贅沢ぶりでした。
現在は予算のこともあり、年間で使えるのは３
基まで、超えるとペナルティとして決勝スター
トの順位が下がります。環境はもちろん大切で
すが、個人的には一つくらい夢のあるド派手な
トップカテゴリーがあってもいいのになぁとも
思います。
　今年はホンダの撤退が決まっており残念です
が、７年ぶりの日本人ドライバー 角田裕毅が
走ることになりとても嬉しいです。簡単に結果
が出る世界ではないですが、応援したいと思い
ます。

私の好きなお茶
Ｌ 山本賢一郎

　最近、自分でお茶を点てて飲むようになりま
した。家で過ごす時間が多くなり、妻が茶道を
やっているので、見よう見まねで始めました。
簡単そうに見
えて、お茶を
点てるのもか
なりの技術が
必要だと分か
りました。な
かなか上手に
出 来 ま せ ん
が、一日にわ

私の好きな●●私の好きな●●私の好きな●● 会員リレー 　会員の皆さんの好きな●●を紹介します。

ずかでも、一人で心を鎮めてリラックスした時
間を過ごすようにしています。

私の好きな納豆
Ｌ 山 本 庄 英

　最近１年ほど納
豆にはまっていま
す。
　私の好きな納豆
は三朝神倉の「神
のつぶ」と言う商
品名の物です。
　これに刻みネギ
を加えて、晩酌の
おつまみとして食べています。
　大粒で豆の味がしっかりしていてとても美味
しいです。
　皆さんも一度お試しください。ＪＡの市内の
売り場で売っているはずです。
　たぶん、私が買い物しないので、、、、、でも美
味しいので、、、

私の好きな韓流ドラマ
Ｌ 山 本 弘 美

　思い起こせば、今から約18年前、日本に初
めて韓国ドラマが入ってきました。その火付け
役となったのが、冬のソナタです。ある日の深
夜、仕事から帰ってNHK BSを見た途端、もう
その日からはまってしまい、この18年間で数
百作品は見たと思います。
　その数年前に、一度だけ韓国旅行に行った時
は全く興味がなく、買い物だけが目的だったの
に、この魅力は一体何なんでしょうかねー。友
達はハングルも習
い、度々韓国にも
行っています。
　テレビのサイズ
も40インチから50
インチ、そして昨
年はコロナ禍で時
間もあり、さらに
60インチに買い換
え、私の中で益々
拍車がかかってい
ます。


